

Le soleil a donné rendez-vous aux photographes



Les amateurs photographes ont fait une sortie.

Les élèves du cours photo de l'école d'informatique du foyer pour tous de Villers-Bocage animé par Laurent Beauvais ont profité du soleil pour faire une sortie photographique dans la campagne environnante, pour se perfectionner dans la prise de vue. Plusieurs sorties sont prévues sur Amiens pour

faire les bords de la Somme et la Cathédrale.

Si vous souhaitez participer aux différents cours d'informatiques pour la prochaine rentrée d'octobre 2014, vous pouvez vous renseigner et vous inscrire dès maintenant auprès de Jean-Pierre Ségard au 03 22 93 72 94